



# La Serena y Coquimbo se están envejeciendo según informe poblacional

Un análisis del Centro de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIPEM), reveló un marcado envejecimiento en la población de la Región de Coquimbo, según datos preliminares del Censo 2024. Entre los principales hallazgos, destaca que la población de 60 años o más aumentó un 32,7% desde 2017, mientras que el grupo de 80 años o más creció un 29,7%. En total, un 32,5% de los habitantes encuestados en la región tiene 50 años o más.

**COMUNAS CON MAYOR ENVEJECIMIENTO** El fenómeno se acentúa en comunas como Río Hurtado (46,3%), Combarbalá (45,1%) y Canela (44,9%), donde la proporción de personas de 50 años o más supera ampliamente el promedio nacional de 32,3%.

En términos de crecimiento de la población de 60 años o más, Coquimbo lidera con un alza del 39,7%, seguida por La Serena (35%), Los Vilos (33,7%) y Andacollo (33,5%). La cuarta edad (80+) también muestra cifras destacadas, especialmente en Punitaqui (37,5%) y Andacollo (36,7%).

Este nuevo escenario demográfico plantea desafíos urgentes para las políticas públicas regionales y el desarrollo de entornos amigables con las personas mayores.

Población de tercera edad aumentó 32% en la Región de Coquimbo de acuerdo al reciente Censo

